

## 12/18(水) 1, 2年生 ありがとうの会

1, 2年生が、アサガオやサツマイモの栽培でお世話になった、をお招きして、12月18日(水)に、「ありがとうの会」を実施しました。2年生が中心となって会を進行しました。例年、2月にボランティアの方々を招待して、「ありがとうの会」を行っていましたが、体育館は寒いうえに、インフルエンザなども流行する時期でもあり、今年度より、各学年がお世話になったボランティアの方々に感謝の気持ちを伝えるというかたちにしていきます。



### 【1月】

- 1(水)元日
- 6(月)諸費納入日
- 9(木)3学期始業式 全校給食後、下校
- 10(金)地域あいさつ運動の日 全校5限授業
- 13(月)成人の日
- 14(火)お話の会(5-1)
- 15(水)めあて発表朝会 避難訓練
- 16(木)6年今町中学校体験授業等  
5年どんど焼き



### 新年のめあてをもとう

- 20(月)生活アンケート
- 21(火)お話の会(5-2)
- 22(水)児童朝会 SC来校
- 23(木)委員会
- 29(水)音楽朝会
- 30(木)NRT学力検査(国)
- 31(金)NRT学力検査(算)
- 1/31(金)~2/9(日)  
第30回新春市民書き初め展 ネーブルみつけ



去る9月26日付文書でお知らせしたとおり、1月からは、6年生以外は、給食着が個人所有のものになります。すでに個人所有の給食着を着用している子もいますが、冬休み中にご用意いただきますようお願いいたします。

・12月26日(木)から1月5日(日)までは閉庁日のため、学校職員が不在となります。緊急の連絡先は、見附市教育委員会 ☎62-1700 に連絡をお願いします。



つよく さとく やさしい子

# 今小だよ

令和6年 12月 24日

No.14



HP アドレス <http://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/imasho>

## 2 学期最初の自分と今の自分

校長

83 日間の 2 学期が今日で終わります。保護者、地域の皆様には 1 学期に引き続き、ご支援、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。

さて、2 学期の終業式では、次のような話を子どもたちにしました。

2 学期始業式の自分と今の自分、比べてみてください。すごくレベルアップした人もいれば、少しレベルアップという人もいるかもしれません。毎日の積み重ねが、少しずつ自分の力を伸ばしていくことにつながります。2 学期の始業式から休みの日も含めて今日まで 123 日ありました。毎日漢字を 1 つずつ覚えた人と覚えなかった人では、123 個分の差がついたこととなります。

大谷選手は、続けることで「運」を手に入れられると考えたようです。高校生のときに目標達成のために活用したマンダラチャートには「運」を手に入れるための具体的な行動が書かれています。

それは、何でしょうか？スポーツをしていると、「運」の大切さを実感します。試合の日、天気が良いか悪いか。サッカーではゴールポストに嫌われるという言葉もあります。風がちょっと吹いてくれれば・・・。

大谷選手は、その「運」を呼びこもうと、実践したことは、「あいさつ」「ゴミ拾い」「部屋掃除」「道具を大切に扱う」「本を読む」「審判さんへの態度」「プラス思考」「応援される人間になる」の 8 つです。

他にも、メンタル面では、「はっきりとした目標、目的をもつ」「仲間を思いやる心」「雰囲気流されない」や人間性では、「継続力」「計画性」「感謝」「礼儀」などがあげられています。

明日から冬休み。ちょっとほっとしたいと思っている人もいるかもしれません。しかし、日本リカバリー協会代表理事、「休養学」（東洋経済新報社）著者片野秀樹さんは、「何もしないでゴロゴロする、というのは実は間違った体の休ませ方です。疲れをきちんと取るには、行動するための活力を貯金する“攻めの休養”を取ることが重要なのです」と話されています。一日の中で、「ゆっくりと体を休ませる時間」「勉強や運動、趣味に使う時間」「家のことをする時間」など、メリハリある毎日を過ごし、活力を養ってほしいと思います。

夏休み前にも話しましたが、冬休みの過ごし方がよかったとどうかは、冬休み中には答えは出ません。それは、3 学期以降に分かります。夏休みのことを思い出して、うまくいったところを冬休みにも実践してほしいと思います。特に、実践してほしいことは、「できたこと」「頑張ったこと」などを一日一日積み重ねるということです。一日の終わりには、今日頑張ったことやよかったことなどを思い浮かべ、自分の伸びを実感してください。

現在、今町小学校では少しずつインフルエンザなどで体調をくずす人が増えてきています。体調には十分注意して、15 日間の冬休み明けには、15 個以上のレベルアップした姿で元気に登校してきてください。それでは、よいお年をお迎えください。

## 12/2（月）3年生 アントレプレナーシップ教育

12月2日（月）に、3年生が、トレイルランナーズのSDGs事業、「全国山間地域未来づくりプロジェクト」を活用して、自分で考え工夫し好きなことでお金を稼ぎ生きていくことを伝える【夢授業】を実施していただきました。講師からは、子どもたちからの質問に答えていただいたり、運動不足になりがちな冬に、室内で、一人でもできる運動を教えていただいたりしました。



## 12/2（月）2年生 みつけ子ども大学

12月2日（月）に、2年生が、見附市教育出前授業「みつけ子ども大学」を活用して、算数の授業をしていただきました。数字の書かれた大きなひし形の中から台形を見つけて敷き詰めたり、その台形の中の数字を10になるようにしたりしていました。子どもたちは試行錯誤しながら、問題に向き合っていました。また、ひし形の中の全ての数字をたす課題では、学習したばかりのかけ算を使って求めることができました。



## 12/11（水）5年生 しめ縄づくり体験

12月11日（水）5年生が、5名の講師の方々からしめ縄づくりについて聞き、実際にしめ縄を作る体験をしました。藁をねじりながら編んでいきますが、最初はなかなかできなかった子どもも一つつくる時には、上手に編めるようになっていました。しめ縄は持ち帰ったので、お正月には各家庭で飾られると思います。講師の皆様、ありがとうございました。



## 12/24(火)頑張ったこと発表

12月24日(火)に、1, 3, 5年生児童の発表がありました。2学期頑張ったことや3学期に頑張りたいことなどを発表しました。紹介します。写真は4月のものです。

1年1組

わたしが2学期頑張ったことを話します。  
一つ目は、繰り上がりのたし算です。たくさん練習したので、今は素早く間違えずに計算できるようになりました。  
二つ目は、鉄棒です。足を掛けてぶら下がる、「こうもり」の技が、はじめは怖くてできませんでした。けれど、勇気を出して、手を離して、「こうもり」の技ができるようになりました。  
冬休みや3学期は、雪遊びをたくさんしたいです。

3年2組

ぼくが2学期頑張ったことは二つあります。  
一つ目は、リコーダーです。学習発表会で「パフ」をみんなできれいに吹きたいから頑張りました。リコーダーの穴を一つずつ丁寧にふさぐことと、低い音はホッと吹くとき綺麗な音が出ると聞いたので、音楽の時間に試してみたら、本当にきれいに吹けました。  
二つ目は、漢字練習です。漢字テストで100点を取りました。1学期は80点ぎりぎりでも悔しかったから、いっぱい勉強して、100点が取れたのでうれしかったです。  
3学期も漢字練習を頑張り、またもう一度100点を取りたいです。

5年2組

これからぼくが2学期に頑張ったことと3学期に頑張りたいことを発表します。  
まずは、9月に行ったなかよしスクールのアドベンチャープログラムの班長のことです。アドベンチャープログラムとは、みんなで協力して遊びをクリアするものです。  
ぼくは、ゲームの最中にみんながなかなか集まらないときに、リーダーとして、集まると、声を掛けました。すると、みんながハイと返事をして、集まってくれました。ぼくはとてもうれしい気持ちになりました。注意すればちゃんと聞いてくれてよかったと思いました。そして、みんなが楽しんでいる姿を見ることができ、リーダーをしてよかったと思いました。  
もう一つ頑張ったことは、委員会活動です。後期は初めて企画委員会でした。最初はどんなことをするか、どんなことを言えばいいのかよくわかりませんでした。しかし、司会や劇の練習などの活動をやってみると、企画委員会は楽しいなと思いました。それに、いろいろな経験ができたこともよかったです。  
このように、2学期は委員会やリーダーを頑張ったおかげで、みんなをまとめたり、人前で緊張しないで発表できるようになりました。  
3学期は、最高学年の6年生になる準備を頑張ります。授業のときに先生の話聞くことや苦手なことを自学として一生懸命に頑張りたいです。そして、4月からは全校を引っ張っていける、頼られる6年生になりたいです。